

PARA EL FIN DE SEMANA DEL 13 AL 14 DE MAYO DE 2023

VI Domingo de Pascua

Evangelio

Jn 14,15-21

En aquel tiempo, Jesús dijo a sus discípulos: "Si me aman, cumplirán mis mandamientos; yo le rogaré al Padre y él les dará otro Paráclito para que esté siempre con ustedes, el Espíritu de la verdad. El mundo no puede recibirlo, porque no lo ve ni lo conoce; ustedes, en cambio, sí lo conocen, porque habita entre ustedes y estará en ustedes.

No los dejaré desamparados, sino que volveré a ustedes. Dentro de poco, el mundo no me verá más, pero ustedes sí me verán, porque yo permanezco vivo y ustedes también vivirán. En aquel día entenderán que yo estoy en mi Padre, ustedes en mí y yo en ustedes.

El que acepta mis mandamientos y los cumple, ése me ama. Al que me ama a mí, lo amará mi Padre, yo también lo amaré y me manifestaré a él".

Intercesión

Para que atraídos por la luz de Cristo, más almas puedan ver a Cristo en nuestra parroquia por los frutos de una exitosa *Campaña para los Ministerios Católicos*.

Texto para el anuncio del boletín

En el Evangelio de hoy, Jesús revela que se acerca un día maravilloso. Él dice: "Aquel día comprenderán que yo estoy en mi Padre, y que ustedes están en mí y yo en ustedes" (Juan 14,20). Puede ser fácil pasar por alto la magnitud de lo que él está diciendo, ya sea porque es extraño o debido a nuestra familiaridad con sus palabras.

Jesús está describiendo la unidad. Dios es Espíritu que nos invita a la unidad espiritual con él. El mundo espiritual puede parecer tan delicado y perfecto que se convierte en sinónimo de ser "prácticamente irrelevante". Llegar a ser uno con Dios es posiblemente lo *más* práctico de todas las cosas. Cuando Jesús está en ti, las posibilidades son infinitas: "Para Dios todo es posible" (Mateo 19:26).

Y Dios no se detiene en la unidad espiritual con nosotros. Él quiere que seamos también uno con los demás. Nuestra parroquia está aquí para hacerlo posible. Nuestra *Campaña para los Ministerios Católicos* necesita que logres esa unidad. Dios está vivo en nuestra parroquia y queremos que otros gusten y vean. Por favor, dona a nuestra *Campaña para los Ministerios Católicos* para que podamos ayudar a otros a experimentar el amor de Jesús que satisface. ¡Él solo espera nuestro "sí" para llenar con su luz transformadora la vida de sus hijos aquí!

Texto para el anuncio desde el púlpito

Nuestra *Campaña para los Ministerios Católicos* necesita tu ayuda para tener éxito. Nuestra parroquia ofrece unidad con Cristo por los sacramentos y el encuentro con cada uno. El pueblo tiene hambre de Jesús y nuestra parroquia tiene hambre de ayudar a otros a conocerlo. Sin ti, nuestra *Campaña para los Ministerios Católicos* no puede tener éxito. Contigo podemos asegurarnos de que la buena nueva llegue a cada rincón de nuestra comunidad. Por favor, ayúdanos a ayudar a otros a encontrar a Jesús aquí. Dona “generosamente” a tu familia parroquial. Dios te recompensará con su “generosidad”.

Contenido para publicar en las redes sociales

Foto: Escalador de rocas.

Título: *"Ustedes están en mí y yo en ustedes". - Juan 14,20*

Subtítulo: VI Domingo de Pascua

Texto: Cuando crees que Jesús vive en ti, todo cambia.

El poder de Dios dentro de tu corazón hace "todo posible" (Mateo 19,26), así como nuestra *Campaña para los Ministerios Católicos* hace posible los ministerios esenciales en nuestra comunidad y proporciona una luz visible para todos.